

Nota informativa

Acuerdo europeo sobre la Ley de Servicios Digitales

La nueva Ley introduce reglas para acabar con los productos, servicios y contenidos online ilegales

Madrid, 01 de junio de 2022. El Parlamento y los Estados miembros han llegado recientemente a un acuerdo provisional sobre la propuesta de [Ley de Servicios Digitales](#) que, junto a la [Ley de Mercados Digitales](#), fijará los estándares futuros para un Internet más seguro y abierto, y establecerá también reglas de competencia justas para las compañías.

El texto será finalizado a nivel técnico y verificado por los letrados-lingüistas, antes de que el Parlamento y el Consejo den su aprobación formal. Una vez completado este proceso, entrará en vigor veinte días después de su publicación en el Diario Oficial de la Unión Europea, y las reglas comenzarán a aplicarse quince meses después.

Plataformas online más responsables

Según las nuevas reglas, los servicios intermediarios, es decir, las plataformas en línea, como las redes sociales y los [marketplaces](#), deberán adoptar medidas para proteger a sus usuarios de contenidos, bienes y servicios ilegales.

- Será posible acceder a los algoritmos de las plataformas.
- Las plataformas deberán retirar rápidamente los productos, servicios y contenido ilegal.
- Refuerzo de la protección de los menores: prohibiciones adicionales de la publicidad dirigida y la elaboración de perfiles a partir de información confidencial.
- Más información a los usuarios sobre cómo se elige el contenido que ven recomendado.

El contenido de esta nota informativa recoge únicamente las opiniones del autor que es el único responsable del mismo. No refleja las opiniones de la Comisión Europea y/o la Agencia Ejecutiva de Consumidores, Salud, Agricultura y Alimentación (CHAFEA), y/o su sucesor el Consejo Europeo de Innovación y la Agencia Ejecutiva de PYMES (EISMEA) o cualquier otra institución de la Unión Europea. La Comisión Europea y la Agencia no asumen ninguna responsabilidad por el uso que pueda hacerse de la información que contiene.

El contenido de esta nota informativa, disponible en el dominio europa.eu, puede contener "enlaces externos" a sitios web en otros dominios diferentes a europa.eu que son responsabilidad exclusiva de su autor. Los servicios de la Comisión Europea no tienen ningún control ni asumen ninguna responsabilidad sobre estos "enlaces externos". Cuando los visitantes de los sitios web de la Comisión deciden entrar en tales "enlaces externos" que dirigen a sitios web con dominios distintos de europa.eu, lo hacen bajo su propia responsabilidad, abandonando el dominio oficial de la Comisión Europea. En particular, estos visitantes estarían sujetos a las políticas de cookies, privacidad y legalidad (incluyendo la protección de datos y los requisitos de accesibilidad) del sitio web externo.